



MAZDA

NEWS – MAZDA AUSTRIA

www.mazda-newsroom.at/martin-seger-omann-managt-pr-und-social-media-fuer-mazda-austria

Martin Seger-Omann managt PR- und Social-Media für Mazda Austria

Nach sechs erfolgreichen Jahren als Leiter der Presse- und Öffentlichkeitsarbeit für Österreichs größte Hotelgruppe, den JUFA-Hotels, wechselt Martin Seger-Omann von Graz nach Klagenfurt und wird ab sofort sein Know-how als PR- und Social-Media Manager für Mazda Austria zum Einsatz bringen.

Vor seinem Wechsel in die PR hat der 40-jährige gebürtige Kärntner viel Erfahrung als Print-, Radio- und TV-Journalist gesammelt. Als neue erste Ansprechperson für Journalisten- und Influencer Anfragen, zählen zukünftig auch Verantwortlichkeiten rund um die diversen Social-Media Plattformen zu seinen Aufgaben. „Ich freue mich auf die neue Aufgabe und glaube, dass die Werte die Mazda rund um präzises Handwerk, smarte Mobilitätslösungen und Fahrspaß verkörpert, zukünftig nachhaltig weiter an Bedeutung gewinnen werden,“ zeigt sich der Hobby-Triathlet und begeisterte Sportler von seinem neuen Arbeitgeber begeistert.

Heimo Egger, Geschäftsführer von Mazda Austria freut sich auf den frischen Wind: „Martin Seger-Omann bringt Erfahrung und Gespür gleich in beiden Bereichen mit, sowohl in PR, als auch in Social Media. Damit gelingt es ihm, für die Mazda Modelloffensive der kommenden Jahre die besten Themenansätze, die richtigen Ansprechpartner und die effizientesten Kommunikationskanäle zu finden, um die Reputation von Mazda in Österreich weiter zu stärken.“

Kontakt:

Martin Seger-Omann

PR & Social Media Manager Mazda Austria

segeromann@mazda.at

+43 664 810 9434

Klagenfurt, 2. August 2023